



5月

# なかよしだより

ひので保育園 令和5年5月18日



新緑の若葉にすがすがしさを感じる季節になりました。汗ばみながら園庭や公園でたくさん遊んでいる子どもたちです。「この虫なあに?」「この花は?」と自然物に興味津々。図鑑で調べたり、観察したりしています。たくさん戸外で過ごし、自然や季節を楽しみたいと思っています。

一か月が経ち、そろそろ緊張がほぐれてくる時期です。また、長い休みの後は、なかなか調子が出ず疲れも出てくる頃かと思われます。体調や気持ちを整えられるように、ゆっくりと丁寧に関わっていきたいと思います。



## ～ これは、何の野菜? ～

こじか組が話し合いをして育てたい野菜を決め、苗を買いに行きました。自分達で土をならしたり穴を掘ったりして植えました。毎日、交代で水やりをしながら大きくなるのを楽しみにしています。こぐま・こあら組もまだかな～と一緒に成長を観察していますよ。



土をならして…



石と土に分けるよ。

「すいか」は、どうやって大きくなるの?



穴このくらいかな?



栽培を通して食べ物に興味を持ったり、その食材を使って料理をしたりすると、嫌いな物も食べてみようという関心を持ったりします。ぜひ、お家でもお子さんと一緒に育ててみてくださいね。



## \* おねがい \*

### ◎ストックカゴの衣替えを

半袖・半ズボン

をリュックに入れてください。子どもたちと一緒に入れ替えますね。

### ◎こあら組へお知らせです

歯ブラシを5月31日までに持ってきてください。大きくはっきりと名前を書きましょう。簡単なマークや印を入れたりすると子どもたちが分かりやすいです。

## \* 泥遊び大好き \*

泥遊びが楽しい季節になりました。遊びがどんどん広がっていくと、泥遊びになることがあります。遊びを中断して着替えなくて良いように毎日、汚れても良い服装で登園してください。

(※体操服、着用時は行いません)

### 【毎日持ってくる物】

### ◎フェイスタオル 1枚

(子どもが自分で体を拭くのでバスタオルは×)

